



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Jan Schiffers** AfD
vom 17.04.2019

Islamberatung für bayerische Kommunen

Im Jahr 2019 ist laut Medienberichten (vgl. etwa Süddeutsche Zeitung vom 06.12.2018) durch die Eugen-Biser-Stiftung eine kommunale „Islamberatung in Bayern“ eingerichtet worden.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Ist der Staatsregierung bekannt, wie viele Kommunen das Angebot der Eugen-Biser-Stiftung zur Islamberatung annehmen?
2. Um welche Kommunen handelt es sich im Einzelnen?

Antwort

**des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration im Einvernehmen
mit dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus**
vom 20.05.2019

Zu 1. und 2.:

Das Angebot der Eugen-Biser-Stiftung ist kein staatliches Beratungsangebot. Es wird derzeit auch staatlich nicht gefördert. Die Staatsregierung führt zu entsprechenden Beratungsangeboten privater Anbieter keine Erhebungen durch.